Secretario: Don Manuel Demetrio García Mirales, como titular, y doña Trinidad Gadea Fuster, como suplente; ambos Administrativos de Administración General.

Tercero.—Tal designación se entiende definitiva si transcurridos quince dias hábiles desde la correspondiente publicación en el «Boletín Oficial del Estado», no se formulan reclamaciones

contra la misma.

Cuarto.—Señalar la fecha de celebración de las pruebas selectivas en el día 14 de mayo próximo, a las nueve horas de la mañana, en el salón de sesiones de la Casa de la Villa, manifestando a los opositores que efectuado el preceptivo sorteo público para las actuaciones que lo requieran, éste ha dado el siguiente resultado: 1.º, don José Manuel Veiga Juan; 2.º, doña Carmen Mas Mas.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Crevillente, 17 de marzo de 1981.—El Alcalde, Emilio Muñoz Giménez.-4.896-E.

RESOLUCION de 17 de marzo de 1981, del Ayun-9140 tamiento de La Seu d'Urgell, referente a la opo-sición para proveer una plaza de Lector-Cobrador del Servicio Municipalizado de Aguas.

El Ayuntamiento de La Seu d'Urgell (Lérida) ha acordado proveer mediante oposición libre, una plaza de Lector-Cobrador del Servicio Municipalizado de Aguas, vacante en la plantillas de funcionarios y dotada con el índice de proporcionalidad 4

El plazo de presentación de instancias es el de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio.

Las bases han sido publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Lérida» número 31, anexo al «Boletín Oficial» de la provincia del 12 de marzo de 1981.

La Seu d'Urgell, 17 de marzo de 1981.—El Alcalde, Amadeu Gallart Sort.—4.910-E.

RESOLUCION de 17 de marzo de 1981, del Ayuntamiento de Medina del Campo, referente a la oposición para proveer una plaza de Administra-9141

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Valladolid», número 62/81, de 10 de marzo, se insertan las Lases y temario para cubrir en propiedad y mediante oposición libre una plaza de Administrativo de Administración General.

La plaza está dotada con el sueldo correspondiente al nivel 6, coeficiente 2,3, pagas extraordinarias y demás emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Podrán participar en la oposición los que estén en posesión del Título de Enseñanzas Medias (Bachillerato, titulados de Formación Profesional de segundo grado o equivalentes).

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente a la publicación de este extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Medina del Campo, 17 de marzo de 1981.—El Alcalde, José Ignacio Cano de la Fuente.—4.920-E.

RESOLUCION de 18 de marzo de 1981, de la Diputación Provincial de Alicante, referente al concurso-oposición para proveer la plaza de Médico Jefe de la Unidad de Vigilancia Intensiva del Hospital 9142 Provincial.

En el «Boletín Oficial» de la provincia, número 64 de 18 de marzo de 1981, se publica la convocatoria de concurso-oposición para cubrir la plaza de Médico Jefe de la Unidad de Vigilancia Întensiva del Hospital Provincial, de la plantilla de esta Corporación.

Podrán tomar parte en la misma, todos los españoles mayores de dieciocho años, que estén en posesión del título de Licenciado en Medicina y Cirugía, aparte de reunir las demás condiciado en Medicina y Cirugia, aparte de reunir las demás condi-ciones que en la referida convocatoria se rescñan. Dicha plaza está dotada con el sueldo correspondiente al nivel 10, pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones o emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente. El plazo de presentación de instancias es de treinta días, a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el Beletín Oficial del Estado» y se presentarán en la forma que se determina en la base 3.º de la referida convocatoria. Lo que se hace público para general conocimiento y opor-tunos efectos.

tunos efectos

Alicante, 18 de marzo de 1981.—El Presidente.—El Secretario accidental.—4.977-E.

RESOLUCION de 18 de marzo de 1981, de la Di-putación Foral de Alava, por la que se hace pú-blica la composición del Tribunal del concurso-opo-9143 sición para proveer una plaza de Archivero-Bibliotecario.

Se aprueba Tribunal calificador para la provisión, mediante concurso-oposición libre convocado con fecha 22 de septiembre de 1980, de una plaza de Archivero-Bibliotecario.

Presidente: Excelentísimo señor don Emilio Guevara Saleta, Diputado general de Alava, o miembro corporativo en quien delegue.

Don Gentza Belaustegigoitia Agirre, Presidente de la Comisión de Régimen Interior, o miembro corporativo en quien delegue.

Don Félix Martín Latorre, Presidente de la Comisión de Educación Cultural y Bienestar Social, o miembro corporativo en

quien delegue.

Don Marino Urarte Diez de Ure, en representación de la Dirección General de Administración Local, o en su sustitución don Pedro Maria Echevarría Mecoleta.

Doña Dolores Mariño Veiras, en representación del Colegio Oficial de Doctores y Licenciados en Filosofía y Letras.

Don Manuel Basas Fernández, en representación del Profesorado Oficial del Estado, o en su sustitución don Emilio Calvo

Iriarte.

Don Manuel María Ruiz Urrestarazu, experto en Filología

Don Antonio Mariano Millán López, Secretario general de la Corporación, o funcionario que reglamentariamente le sustituva.

Don Luis Berasategui Garaizabal, representante de la Comisión de Empleados de Provincia.

Secretario: Un Técnico de Administración General, Jefe del Negociado de Personal, o funcionario que reglamentariamente le sustituya.

Contra la presente composición de este Tribunal, se tendrá un plazo de quince días hábiles para posibles reclamaciones a partir de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a los debidos efectos. Vitoria, 18 de marzo de 1981.—El Teniente Diputado general, Gentza Belaustegigoitia Agirre.—El Secretario, Antonio Mariano Millán López.-5.056-E.

RESOLUCION de 18 de marzo de 1981, del Ayunta-miento de Albacete, referente al concurso para la provisión en propiedad de una plaza de Analista 9144 Programador.

El Ayuntamiento de Albacete anuncia la provisión, mediante concurso, de una plaza de Analista Programador, dotada con el nivel de proporcionalidad 6 y demás retribuciones que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Las bases y programas figuran inserto en el Boletín Oficials de la provincia del día 16 de marzo de 1981, siendo el

plazo de presentación de instancias de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la inserción del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Albacete, 18 de marzo de 1981.-El Alcalde.-4.945-E.

RESOLUCION de 18 de marzo de 1981, del Ayuntamiento de Calasparra, referente a la oposición para proveer una plaza de Auxiliar de Administración General. 9145

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Murcia» número 63, de fecha 17 de marzo de 1981, aparece inserto anuncio publicando las bases para provisión en propiedad, por oposición libre, una plaza de Auxiliar de Administración General, dotada con los haberes correspondientes al nivel de proporcionalidad 4, grado, trienios, pagas extraordinarias y retribuciones complementarias que correspondan con arreglo a la legislación visconte gente.

El plazo de presentación de instancias para tomar parte en dicha oposición, será de treinta días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Calasparra, 18 de marzo de 1981.—El Alcalde.—4.916-E.

RESOLUCION de 18 de marzo de 1981, del Ayun-9146 tamiento de Guadalajara, referente al concurso para proveer la plaza de Oficial Mayor.

El Ayuntamiento pleno en sesión del día 1 de febrero de 1981, acordó convocar concurso de méritos para proveer en propiedad la plaza de Oficial Mayor del Ayuntamiento. Las bases de este concurso de méritos nan sido publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Guadalajara», número 32, de 14 de marzo de 1981.

ro 32, de 14 de marzo de 1981.

Dicha plaza está dotada con nivel de proporcionalidad 10, grado, trienios, dos pagas extraordinarias anuales y demás molumentos con arreglo a la legislación vigente.

Las solicitudes para tomar parte en el concurso irán dirigidas al señor Alcalde Presidente, presentándose en el Registro General, dentro del plazo de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente a la publicación de este extracto en el «Boletín Ofiel siguiente a la publicación de este extracto en el abletin Cir-cial del Estado, debidamente reintegrada, acompañada de de-claración jurada de que el solicitante reúne las condiciones, de claración jurada de que el solicitante reune las condiciones de la convocatoria, resguardo justificativo de haber ingresado la cantidad de 2.000 pesetas en concepto de derechos de concurso, los documentos que justifiquen los méritos que alega y hoja de servicios visada por la Dirección General de Administración

Los solicitantes han de pertenecer al Cucrpo Nacional de Secretarios de Administración Local y estar en posesión del título de Licenciado en Derecho o Ciencias Políticas.

Guadalajara, 18 de marzo de 1981.—El Alcalde.—4.985-E.

RESOLUCION de 18 de marzo de 1981, del Ayuntamiento de Molina de Segura, referente al concurso para proveer la plaza de Oficial Mayor. 9147

Por acuerdo de la Corporación Plena adoptado en sesión del día 7 de febrero de 1981, se convoca concurso para la provisión en propiedad de la plaza de Oficial Mayor, vacante en

este Avuntamiento.

Dicha plaza está dotada con las retribuciones correspondiente: al nivel de proporcionalidad 10 y podrán optar a la misma Secretarios de Administración Local de 1.º categoría, o de 2.º categoria que estén en posesión del título de Licenciado en Derecho o Ciencias Políticas, dándose preferencia a los pri-

Las instancias irán dirigidas al Presidente de la Corpora-ción y se presentarán en el Registro de Entrada, dentro del plazo de treinta días hábiles contados a partir del siguiente al en que se publique este anuncio en el «Boletín Oficial del Es-

Las bases de la convocatoria han sido publicadas integramente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Murcia» número 62, de fecha 16 de marzo de 1981.

Molina de Segura, 18 de marzo de 1981.—El Alcalde.—4.915-E.

RESOLUCION de 18 de marzo de 1981, del Ayuntamiento de Ripoll, referente al concurso-oposición libre para la provisión en propiedad de cinco plazas de Guardia de la Policia Municipal. 9148

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Gerona», correspondiente al día 14 de marzo de 1981, número 32, se inserta integramente anuncio de convocatoria y bases de concurso-oposición libre para la provisión en propiedad de cinco plazas de Guardia Municipal, vacantes en la plantilla de esta Corporación, encuadradas en el subgrupo de Servicios Especiales, Policía Municipal, dotadas con el sueldo base anuel correspondiente al mivel de proporcionalidad 4, grado, pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones o emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

En dicha convocatoria base 3° se expresa la forma de pre-

En dicha convocatoria, base 3.º, se expresa la forma de pre-sentación de instancias y documentos que deben aportar con las mismas los aspirantes, así como el señalamiento de plazo para su presentación que será de treinta días hábiles, que se conta-rán a partir de la publicación del presente anuncio en el «Boletín

Oficial del Estado».

Lo que se hace público para su conocimiento y demás que resulten oportunos.

Ripoll, 18 de marzo de 1981.—El Alcalde.—4.984-E.

RESOLUCION de 18 de marzo de 1981, del Ayuntamiento de Villarreal de los Infantes, referente a la oposición para proveer en propiedad una plaza de Técnico de Administración General. 9149

El «Boletín Oficial de la Provincia de Castellón», número 32, de fecha 14 de marzo de 1981, publica las bases y programa para proveer en propiedad mediante oposición libre, una plaza de Técnico de Administración General, dotada con nivel de proporcionalidad 10, coeficiente 4, pagas extraordinarias, trienios y demás emolumentos legales.

Podrán concurrir a esta oposición los españoles mayores de dieciocho años y que no hayan cumplido los sesenta que estén en posesión del título de Licenciado en Derecho o en Ciencias Políticas o Económicas o Empresariales, Intendente Mercantil o Actuario Mercantil, y reúnan las demás condiciones que se fijan en la convocatoria. El Boletín Oficial de la Provincia de Castellón, número 32,

en la convocatoria. El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles contados a partir del siguiente al en que aparezca este

anuncio en el «Boletin Oficial del Estado», y se acompañará, necesariamente, a la instancia carta de pago de haber satisfecho los derechos de examen que asciende a la cantidad de

1.000 pesetas.
Villarreal de los Infantes, 18 de marzo de 1981.—El Alcalde.—

RESOLUCION de 19 de marzo de 1981, del Ayuntamiento de Berango, referente al concurso-oposi-9150 ción para proveer una plaza de Aparejador.

El «Boletín Oficial del Señorío de Vizcaya», número 49, de fecha 28 de febrero de 1981, publica las bases de convocatoria de concurso-oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Aparejador municipal, de esta Corporación encuadrada dentro del subgrupo de Técnicos de Administración Especial, clase Técnicos Medios, dotados, con sueldo correspondiente al nivel de proporcionalidad 8, coeficiente 3,6, pagas extraordinarias y demás retribuciones que le correspondan de acuerdo con la legislación vigente. legislación vigente.

El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles, contados a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento.

Berango, 19 de marzo de 1981.—El Alcalde.—4.222-E.

RESOLUCION de 20 de marzo de 1981, de la Diputación Provincial de Granada, referente al concurso 9151 para provecr una plaza de Arquitecto.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Granada» número 63, de fecha 17 de marzo de 1981, publica las Bases de la convocatoria para la provisión en propiedad, mediante el sistema de concurso, de una plaza de Arquitecto de esta Corporación, com-prendida en el grupo de Administración Especial, Técnicos superiores

La plaza está dotada con el nivel de proporcionalidad 10 (coeficente 5,0), incentivos, trienios, dos pagas extraordinarias y las gratificaciones acordadas o que acuerde la Corporación.

y las gratificaciones acordadas o que acuerde la Corporacion.
Podrán tomar parte en el concurso los españoles mayores
de dieciocho años y menores de sesenta que estén en posesión
del título de rquitecto.

El plazo de presentación de instancias será de treinta días
hábiles contados a partir del siguiente al de la inserción del
presente anuncio.

Granada, 20 de marzo de 1981.-El Secretario general.-5.072-E

RESOLUCION de 20 de marzo de 1981, de la Di-putación Provincial de Zamora, referente a la opo-sición directa y libre, convocada por esta Corpora-ción, para la provisión en propiedad de una plaza de Médico de Medicna general para la Residen-cia «Virgen del Canto» de la ciudad de Toro. 9152

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Zamora», número 34, de fecha 20 de marzo de 1981, se han publicado las bases de la convocatoria para proveer en propiedad mediante oposición directa y libre, una plaza de Médico de Medicina general para la Residencia de Ancianos «Virgen del Canto» de la ciudad de Toro, establecimiento dependiente de esta Corporación, con deber de residencia en la ciudad de Toro, del subgrupo de Administración Especial (Técnico Superior) y dotada con el sueldo inicial del nivel de proporcionalidad 10, coeficiente residencia. tributivo 4.

Las instancias para tomar parte en la misma deberán presen-

Las instancias para tomar parte en la misma deperan presentarse dentro del plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación del anuncio de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», en el Registro General de la Corporación, cualquier día hábil, durante las horas de oficina, debidamente reintegradas.

Las instancias también podrán presentarse en la forma que determina el artículo 66, de la Ley de Procedimiento Adminis trativo.

Zamora, 20 de marzo de 1981.—El Presidente, José Miguel López Martínez.—El Secretario, Santiago Martín Luelmo.—4.998-E.

RESOLUCION de 20 de marzo de 1881, del Ayuntamiento de Manacor, referente al concurso de mé-9153 ritos para proveer una plaza de Cabo de la Poli-cia Municipal.

En relación al concurso restringido de méritos convocado para la provisión en propiedad de una plaza de Cabo de la Policía Municipal de este Ayuntamiento, esta Alcaldía ha adoptado las siguientes resoluciones: